



初秋の奥多摩ハイキング



10月6日(土)、奥多摩の御岳山から日の出山へハイキングに行ってきました。当日はまずまずの天候にも恵まれ、初秋の山歩きを楽しめました。メンバーは、水井、鶴田、安松、小山、吉本、浜田、難波、栗田、松本の各氏と久保田の10名。8時15分に田無駅に集合し、西武拝島線から青梅線で御岳駅へ。ケーブルカーへ向かうバスは秋の観光シーズンで長蛇の列でしたが、増発便のおかげで、それ程待たずに乗り込むことができました。



バスを降りてからは、一気にケーブルカーで831メートルの御岳山駅まで上がります。

さあ、いよいよ山歩きのスタートです。大鳥居をくぐり、なだらかな山道を進みます。途中、道は武蔵御嶽神社の宿坊の間を抜けて、徐々に勾配を上げて続きます。



約30分で参道のお土産屋が並ぶ一角に着きました。ベテランは、昼食を予定している千本屋さんで待機。残るメンバーは、急な階段が続く参道を山頂目指して登ります。





11時には標高929メートルの御岳山の山頂に到着。山頂に鎮座している武蔵御嶽神社を参拝し、皆さん厳粛な面持ちで手を合せていました。武蔵御嶽神社は、第10代崇神天皇の時代に開山され、蔵王権現信仰や狼信仰で知られた関東の霊山で、今でも多くの信仰を集めています。

千本屋さんに戻り、蕎麦などを注文。無事の登頂を祝ってビールで乾杯。まだ山歩きは続くため、一杯だけで我慢我慢。12時には日の出山へ向けて出発です。秋の柔



らかな陽ざしを浴びて歩いていると、軽く汗ばむ陽気で何回かの小休止を入れながらも1時間余りで日の出山へ到着です。山頂からは遠く新宿の高層ビルやスカイツリーなどが望まれ、のんびりと休憩をとりました。

下山は、つるつる温泉に向けて、日の出山直下の急な階段の下りから始まり、杉林の間を抜けて下ります。途中、水井さんの足が重くなり心配しましたが、皆さんの協力により無事下山。下山後は、日帰り湯のつるつる温泉で汗を流しました。いつもながら入浴後のビールは格別でした。その後、大広間で定例役員会を済ませ、17時40分発のバスで西東京市に向けて帰路につきました。



今回のハイキングは、山を歩き慣れない方には、少々行程が長すぎたかなと反省しています。しかしながら、参加の皆さんは一日ゆっくり山歩きを楽しみ、親睦も深まったのではないのでしょうか。次回は更にコースを吟味して、多くの会員の皆さんに参加いただけるような企画を考えたいと思っています。

(報告：レクリエーション委員会 久保田幸雄 写真撮影：濱田 豊)



思い出のショットをもう一度！



さあ、これからだ！



神社を参拝して記念にパチッ！